



SIARAN PERS

Otorita Ibu Kota Nusantara

Nomor:286/sipers/sdmhumas-oikn/08/2024

17 Agustus 2024

Warga Lokal Turut Berpartisipasi dalam Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan RI di Nusantara

NUSANTARA – Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia yang pertama kali diselenggarakan di Ibu Kota Nusantara (IKN) tidak hanya menjadi sejarah baru bagi Indonesia, namun juga memberikan kebanggaan tersendiri bagi warga lokal dari berbagai elemen yang berasal dari Kalimantan Timur.

Sejak pagi hari, kawasan Plaza Seremoni sudah dipadati oleh warga lokal dari berbagai wilayah yang ingin melihat pelaksanaan Upacara Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia pada Sabtu (17/8/2024) dari dekat.

Darman Darius, asal Balikpapan yang juga tergabung ke dalam Komunitas Nusantara mengatakan bahwa dirinya bangga saat menyaksikan pelaksanaan Upacara Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia. “Saya berharap pembangunan IKN terus berlanjut hingga di tahun 2045 nanti.” jelasnya.

Siswi dari SMA 1 Loa Janan, Merlyn mengungkapkan kebanggaan dan rasa senang sebagai warga Kalimantan karena berkesempatan melihat sejarah pemindahan Ibu Kota Indonesia. “Perpindahan Ibu Kota akan membawa banyak perubahan positif serta kemajuan bagi pemerataan pembangunan Indonesia,” ujar Merlyn.

Sedangkan para pelaku Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) Kalimantan Timur telah siap menampilkan kerajinan tangan hasil karya mereka untuk turut memeriahkan acara ini.

Aris Nur salah satu pelaku UMKM yang berjualan makanan di Plaza Seremoni juga dapat merasakan antusiasme masyarakat yang hadir dalam Upacara Peringatan HUT ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia, “Sejak pagi dagangan saya sudah banyak diborong oleh masyarakat yang hadir menyaksikan Upacara Peringatan HUT ke-79 RI,” jelas Aris.

Otorita Ibu Kota Nusantara berharap semangat masyarakat ini dapat menjadi langkah awal yang positif bagi pembangunan Nusantara kedepannya, “Semoga hal ini dapat menjadikan Nusantara sebagai pusat kebudayaan, ekonomi dan pemerintahan Indonesia yang baru,” tutup Troy Pantouw, Staf Khusus Kepala Otorita IKN Bidang Komunikasi Publik.

HUMAS OTORITA IBU KOTA NUSANTARA

Kontak:

halo@ikn.go.id / humas@ikn.go.id

Website : ikn.go.id
Instagram : [instagram.com/ikn_id](https://www.instagram.com/ikn_id)
Facebook : [facebook.com/iknindonesia1](https://www.facebook.com/iknindonesia1)
Twitter : twitter.com/ikn_id
Youtube : IKN Indonesia



NUSANTARA

SIARAN PERS

#KotaDuniauntukSemua
#Nusantara
#IbuKotaNegara

Nusantara adalah Ibu Kota Negara Indonesia di masa depan, yang ditetapkan dan diatur oleh Undang-Undang Nomor 3 Tahun 2022. Terletak di pesisir timur Pulau Kalimantan. Luas wilayah Nusantara hampir empat kali Jakarta, yaitu kurang lebih 256.142 hektare dan wilayah laut seluas 68.189 hektare. Nusantara akan mengubah orientasi pembangunan menjadi Indonesia-sentris, dan berfungsi untuk mempercepat transformasi ekonomi negara. Otorita Ibu Kota Nusantara (IKN) ialah otoritas yang mengelola dan mengatur Nusantara. Otorita IKN merupakan lembaga setingkat kementerian yang dibentuk oleh Pemerintah Indonesia, bekerja langsung di bawah Presiden Republik Indonesia. Otorita IKN bertugas sebagai pendukung persiapan, pembangunan, dan pemindahan ibu kota negara ke Nusantara.

DOKUMENTASI FOTO
Sumber: Humas Otorita Ibu Kota Nusantara



